
�ج طل�ب مو�ذ �ن
ماد( �ة )اع�ت �ي ما�ن �ت ركا�ت الا�ئ �ة ال�ش طا�ق �ب

Application Form
Corporate Credit Card (Charge)

يرجى التكرم بإصدار بطاقة الشركات الائتمانية )اعتماد( في حدود استخدام تتناسب مع 
وضعنا المالي الحالي، ونقر بعلمنا والتزامنا باتفاقية حامل البطاقة، ونلتزم بشروط وأحكام 

وإصدار بطاقة الشركات الائتمانية )اعتماد( التي تشكل جزءا لا يتجزأ من هذا الطلب.

Kindly issue a corporate credit card (charge) for our usage in accordance 
with our current financial status. We hereby declare that all information 
provided below is correct. We agree to abide by all the rules and regulations 
specified in the application agreement for using the corporate credit card.

Company Detailsبيانات الشركة

Company Nameاسم الشركة

Printed Company Name (English)اسم الشركة المطبوع )باللغة الإنجليزية(

.Commercial Registration Noرقم السجل التجاريAccount Numberرقم الحساب

Card Holder Detailsبيانات حامل البطاقة

Card Holder Name (Arabic)اسم حامل البطاقة )باللغة العربية(

Printed Card Holder Name (English) as shown in passportاسم حامل البطاقة )باللغة الإنجليزية( كما في جواز السفر

.Mobile Noرقم الهاتف النقالالجنسية     Civil ID No.Nationalityرقم البطاقة المدنية

.Telephone Noرقم الهاتفAddressالعنوان

Card Type and Limitنوع البطاقة والحد الائتماني

Card Limitالحد الائتمانيCollection Methodطريقة الاستلامCard Typeنوع البطاقة

Visa Platinum فيزا بلاتين 
Visa Signature فيزا سيجنتشر 

 توصيل إلى حامل البطاقة
 استلام من فرع  

رك�ة ول ع�ن ال�ش ع الم�خ �ي و�ق �ت
Company Authorized Signature

توقيع حامل البطاقة
Card Holder Signature

المصادقة
Verification

قرأ المخول بالتوقيع الشروط والأحكام ووافق 
على المذكور طيه واستلم نسخة منها.

قرأ حامل البطاقة الشروط والأحكام ووافق على 
المذكور طيه واستلم نسخة منه

FOR KFH USE ONLYخاص باستخدام بيت التمويل الكويتي

اسم المخول بالموافقة
Name of authorized signatory

توقيع المخول بالموافقة
Signature of authorized signatory

ختم الإدارة
Depatment Stamp

Card Numberرقم البطاقةGlobal limitالحد الائتماني العام

Date:       /        / التاريخ:



بناءً على الطلب المقدم من المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة ليصدر له بيت التمويل الكويتي بطاقة الائتمان )اعتماد( الخاصة به، فقد وافق 
المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة على الالتزام الكامل بالشروط والأحكام الآتي بيانها:

	1) يكون للكلمات التالية أينما وردت المعاني الموضحة قرين كل منها:  تعاريف:	

بيت التمويل الكويتي )ش.م.ك(. "بيتك":	

أي بطاقة الشركات الائتمانية )اعتماد( فيزا الصادرة من بيت التمويل الكويتي.  البطاقة:	

حامل البطاقة: الشخص الذي تصدر له البطاقة ويظهر اسمه مطبوعاً عليها, ويجوز للبنك - بناء على طلب العميل - أن 

                 يصدر بطاقة إضافية إلى شخص آخر يحدده العميل المذكور وفقا للأحكام الواردة فيما يلي بهذه الشروط   

                 والأحكام وما قد يطرأ عليها من تعديلات.

التاجر: أي فرد أو مؤسسة أو شركة أو كيان قانوني يقبل التعامل بالبطاقة. 

حساب البطاقة: هو الحساب الذي يقوم بفتحه الشخص الاعتباري )شركة( لدى "بيتك" لاستخراج بطاقات ائتمانية لصالح 

                  موظفيها.

	2) يكون استخدام البطاقة من قبل المفوض باستخدام البطاقة المصدرة له شخصياً وفي حدود المبالغ المصرح له بها ويلتزم المفوض باستخدام 
البطاقة بعدم تجاوز هذا الحد.

	3) يتحمل المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة المسؤولية كاملة عن البطاقة واستعمالها، وعن كافة النتائج المترتبة على ذلك وخاصة 
في حالة هلاكها، أو ضياعها، أو سرقتها أو إساءة استعمالها، سواء  من قبلهما أو من قبل الغير وسواء بتصريح من المفوض باستخدام 
البطاقة وحامل البطاقة أو بدونها. ويلتزم المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة المسؤولية في جميع الأحوال بأن يسدد لـ"بيتك" جميع 

المبالغ المقيدة على حساب البطاقة. 

	4) الكويتي ص.ب  التمويل  بيت  بإبلاغ  فوراً  البطاقة  البطاقة وحامل  باستخدام  المفوض  يلتزم  للسرقة  تعرضها  أو  البطاقة  فقدان  حالة  في 
24989، الصفاة 13110، الكويت – مركز الاتصال 1803333 أو فاكس رقم 22455135 أو أي فرع من فروع "بيتك" أو أقرب 
مكتب فيزا/ماستر كارد خطياً في غضون سبعة أيام وحتى تاريخ استلام "بيتك" للإشعار الكتابي، فإن المفوض باستخدام البطاقة وحامل 

البطاقة يكونان مسؤولين عن أي قسيمة بيع أو دفع نقدي تصدر عن استخدام البطاقة المفقودة أو المسروقة.

	5) لا يتحمل "بيتك" أي مسؤولية عن أي تصرف أو إهمال أو اعتراض من جانب التاجر مهما كانت الأسباب بما في ذلك رفض أحد التجار 
قبول البطاقة.

	6) إليها نسبة %2.5  تحتسب وتسدد بالدينار الكويتي كافة المبالغ المستحقة لـ"بيتك" على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة مضافاً 
)اثنان ونصف بالمائة( من قيمة المعاملة، وذلك حسب سعر الصرف للدينار الكويتي من فيزا/ماستركارد مقابل العملة الأجنبية في تاريخ 
البطاقة وحامل  باستخدام  المفوض  لتوكيل ضمني من  تنفيذاً  للبطاقة، ويعتبر هذا  المعتمدة  الجهات  المبالغ من  لبيان هذه  "بيتك"  استلام 
البطاقة. وأما عمليات السحب النقدي فإنها تحتسب مضافاً إليها 6 د.ك من قيمة كل عملية سحب نقدي ويعتبر هذا تنفيذاً لتوكيل ضمني من 

المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة.

	7) إذا قام المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بالشراء بموجب بطاقته المصرفية من أحد التجار بالعملة الكويتية تجبر الأفلاس بالزيادة 
والنقصان بإعتبار أن العملية تمر بمنطقة فيزا أو ماستركارد بالدولار حيث أن عملة الدولار الأمريكي تحمل خانتين في حين تحمل العملة 

الكويتية 3 خانات. 

	8) يحق لـ"بيتك" في أي وقت استيفاء المبالغ المستحقة له من أي ودائع أو إيداعات أو حسابات تكون للعضو في "بيتك" أياً كانت تسميتها 
وذلك فوراً ودون تنبيه أو إجراءات.

	9) تعتبر الودائع والبضائع والحسابات وأية أموال موجودة للعضو في "بيتك" مرهونة رهناً حيازياً ضماناً للوفاء بجميع المبالغ المستحقة أو 
التي تستحق على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة لأي سبب.

)	10 تقيد على حساب المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة المبالغ التالية بالدينار الكويتي: 

أ اشتراك المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة ويدفع مرة واحدة كل سنة في الموعد الذي يحدده "بيتك"، علماً بأن رسوم الاشتراك 	(
والتجديد لبطاقة فيزا بلاتين 1٠٥ د.ك، ولبطاقة فيزا Signature 1٥٥ د.ك.

ب أو 	( أية برقيات  تكلفة  بما في ذلك  للبطاقة  البطاقة  البطاقة وحامل  باستخدام  المفوض  الناشئة عن استعمال  المصاريف والمبالغ  كافة 
تلكسات أو عمولات تخصمها البنوك أو المؤسسات المالية الأخرى على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة نتيجة استخدامه 
للبطاقة. علماً بأن رسوم استبدال بدل فاقد/ تالف/ عدم استلام للبطاقة 1٥ د.ك ورسوم استبدال الرقم السري ٢ د.ك ورسوم تعديل 

حدود الاستخدام الدائم/ المؤقت ٥ د.ك.

)	11 يحتفظ "بيتك" بملكية البطاقة والرقم السري الخاص بها.

)	12 لا يكون "بيتك" مسؤولاً عن أية أضرار تنشأ نتيجة عطل طارئ  لجهاز الصرف الآلي أو أجهزة قبول البطاقة سواء كان بسبب فني أو 
عدم كفاية المبالغ المتوفرة فيه أو أي سبب آخر داخل أو خارج الكويت.

)	13 يحتفظ "بيتك" بحق تجديد البطاقة في أي وقت يشاء، ويجوز للمفوض باسخدام البطاقة وحامل البطاقة طلب إلغاء عضويته أو عدم تجديد 
العمل بالبطاقة قبل انتهاء مدتها بفترة ستين يوما على الأقل. ويقدم هذا الطلب خطيا على النماذج المعدة لذلك لدى "بيتك" مع إعادة البطاقة. 
ولا يعتبر إعادة البطاقة من قبل المفوض بإستخدام البطاقة وحامل البطاقة إلى "بيتك" واستلام "بيتك" لها دون تحفظ قرينة على براءةذمته 
من قبل "بيتك". وفي جميع الأحوال يكون المفوض بإستخدام البطاقة وحامل البطاقة مسؤولان عن كافة الإلتزامات الناشئة عن استعمال 
البطاقة حتى سداد جميع هذه الالتزامات وتسوية حساب البطاقة. أو بعد مرور مدة لا تقل عن ستون يوماً من تاريخ إعادتهما البطاقة، أيهما 
يكون لاحقاً. في حالة مرور ستون يوماً من إصدار البطاقة وعدم تقدم المفوض بإستخدام البطاقة وحامل البطاقة لاستلامها يتم إتلافها واذا 
أبدى المفوض بإستخدام البطاقة وحامل البطاقة رغبتهما في إصدار بطاقة أخرى بعد ذلك يتم إصدار البطاقة السابقة وتحصيل رسم إصدار 

من الحالتين ويفوض حامل البطاقة "بيتك" خصمه من حساب البطاقة.

)	14 لـ"بيتك" الحق في إلغاء البطاقة عندما يرى ذلك دون إبداء الأسباب، وعلى الأخص في الحالات الآتية:

أ إذا خالف المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة أي شرط من الشروط المدونة في هذا الطلب.	(

ب إذا أساء استخدام البطاقة وبوجه خاص في حالة استعمالها للوفاء بأثمان بضائع أو أعمال أو خدمات مخالفة لأحكام الشريعة الإسلامية.	(

ج إذا وقع الحجز على ممتلكات المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة سواء كان الحجز تحفظياً أو تنفيذياً.	(

Pursuant to the application submitted by the authorized card user and the cardholder to Kuwait Finance House to issue 
the credit card (charge card), the authorized card user and the cardholder have agreed to comply with the following 
terms and conditions:

1)	 Definitions:	 The following words, wherever they may appear herein, shall have the meanings ascribed thereto 
hereunder:

KFH:	 Kuwait Finance House (K.S.C.P.)

The Card:	 Corporate credit card (charge) issued by Kuwait Finance House (K.S.C.P.)

Cardholder:	 The person to whom the card has been issued and whose name is printed thereon. The Bank may 
– at the request of the customer – issue a supplementary card to another person named by the 
said customer according to the provisions set forth in the following terms and conditions and any 
amendments thereto.

Merchant:	 Any person, institution, company, or legal entity that accepts the Card as a mode of payment.

Card Account: The account opened by the legal person (a company) at KFH to issue credit cards for  
     its employees.

2)	 The issued card shall be used by the person to whom the card is issued – the authorized card user- within the 
permissible credit limit. The authorized card user shall not exceed this limit.

3)	 The authorized card user and the cardholder shall be entirely responsible for the card, its use and the consequences 
resulting from such use, particularly in case of its damage, loss or theft or misuse by them or by third parties, and 
whether such acts were made by the authorized card user and cardholder’ consent or not. In all cases, the authorized 
card user and the cardholder shall be committed to paying KFH the debit balance accruing on the account.

4)	 In case the card is lost or stolen, the authorized card user and the cardholder shall immediately notify Kuwait Finance 
House in writing to P.O.Box 24989, Safat 13110, Kuwait  - or contact Allo Baitak customer service 1803333, or by 
fax on 22455135,  or directly at any of KFH branches, or the nearest VISA/Mastercard office within seven days. 
The authorized card user and the cardholder shall remain liable for any transaction, sale voucher or cash payment 
resulting from the use of the stolen or lost credit card until the date on which KFH has received the written notice.

5)	 KFH shall not be held responsible for any action, omission, or objection whatsoever by any merchant to accepting 
the cards.

6)	 All amounts payable to KFH by the authorized card user and cardholder shall be charged & paid over and above 
2.5% (two and a half percent) on all transactions using the Kuwaiti Dinar special daily exchange rate for this foreign 
currency as provided by VISA/Mastercard, at the date when KFH receives a statement of account of such amounts 
from the approved entities that carried out such transactions. Such a procedure shall be considered to have been 
made by virtue of an express authorization from the authorized card user and cardholder to the bank. As for cash-
withdrawal transactions, a fee of KD 6 per transaction will be levied on any cash withdrawal transaction. Such a 
procedure shall be considered to have been made by virtue of an express authorization from the authorized card 
user and cardholder to the bank.

7)	 In case the  authorized card user and cardholder uses the card to make purchases in Kuwait Dinar from any merchant, 
the Fils decimal shall be rounded up or down since Visa or Mastercard transactions are made in US Dollars, and 
thereby the US Dollar displays 2 digits while the Kuwaiti Dinar displays 3 digits.

8)	  KFH shall be entitled to immediately recover the outstanding amounts from any deposits, payments or accounts 
held by the member with KFH, whatsoever their description, without the need to present any notice or procedures.

9)	 All deposits, goods, accounts to the member at KFH shall serve as a possessory lien for the settlement of all due 
amounts, or such amounts which shall become due from the authorized card user and cardholder for any reason 
whatsoever.

10)	 The following amounts shall be credited to the account of the authorized card user and cardholder in the Kuwaiti 
Dinar:

a)	 The authorized card user and cardholder’s subscription, which is paid once a year on the date specified by KFH. 
The subscription and renewal fees shall be KD 105 for VISA Platin and KD 155 for VISA Signature.

b)	 All expenses and amounts arising due to the authorized card user and cardholder use of the card, including the 
cost of transfers, telexes, and commissions charged by banks or other financial institutions due to the authorized 
card user and cardholder use of the card. The replacement fees for lost/damaged/non-receipt cards shall be KD 
15 and KD 2 for replacing the PIN. The fees for amending the permanent/temporary limits shall be KD 5.

11)	 KFH shall keep ownership of the card and its PIN.

12)	 KFH shall not be responsible for any damage incurred as a result of the malfunctioning of the ATM or the P.O.S., 
for any reason whatsoever, or due to the insufficiency of the balance in these machines inside or outside the State 
of Kuwait.

13)	 KFH reserves the right to renew the card at any time, and the authorized card user and cardholder may request the 
cancelation of their membership or non-renewal of the card at least sixty days before its expiration. This request 
must be submitted in writing on the forms provided for this purpose to KFH along with the return of the card. The 
return of the Card by the Authorized User and the Cardholder to KFH, and KFH’s receipt thereof without reservation, 
shall not be deemed as a discharge of their obligations towards KFH. In all cases, the Authorized User and the 
Cardholder shall remain jointly liable for all obligations arising from the use of the Card until all such obligations 
are fully settled and the Card account is closed, or until the lapse of not less than sixty (60) days from the date of 
returning the Card, whichever is later. In the event that sixty (60) days pass from the date of issuance of the Card 
without the Authorized User and the Cardholder collecting it, the Card shall be destroyed. Should the Authorized 
User and the Cardholder subsequently request the issuance of another Card, the previously issued Card shall be 
reissued, and an issuance fee shall be collected in both cases, which the Cardholder hereby authorizes KFH to debit 
from the Card account.

14)	 KFH shall be entitled to canceling the card without giving any reasons, particularly in the following cases:	

a)	 If the authorized card user and the cardholder falls in breach of any of the terms and conditions set forth in 
this application.

b)	 If the authorized card user and cardholder misuse the card, especially for payment of the value of goods, 
businesses, or services in breach of Islamic Sharia.

c)	 If an enforceable or a provisional attachment order is made on the authorized card user and cardholder’s 
properties.

سند إذني 
PROMISSORY NOTE

 الكويت في          /          /           KDKuwait inدينار كويتي   

نتعهد )الشركة( بأن ندفع بتاريخ

لأمر بيت التمويل الكويتي )ش.م.ك(

المبلغ بالدينار الكويتي

المبلغ تم إيداعه بالحساب

We (the company) pledge to pay on

To the order of Kuwait Finance House (K.S.C)

The amount in  Kuwaiti Dinars

The amount has been credited to the account

توقيع المدين )الشركة(

إسم المفوض بالتوقيع عن الشركة

عنوان الشركة

Debtor Signature

Name of company's authorized signatory

Company's Address

) �ة طا�ق ام�ن )حامل ال�ب ع ال�ض �ي و�ق �ت

الإسم
العنوان

الرقم المدني

Signature of Guarantor (cardholder)

Name

Address

Civil ID No

شروط  وأحكام الإصدار والاستخدام 
لبطاقة الائتمان )اعتماد( فيزا وماستركارد الصادرة من بيت التمويل الكويتي

Terms and Conditions of Issuance and Usage
Kuwait Finance House Credit Card (Charge) – VISA/Mastercard



d)	 If a judgment is passed against the authorized card user and the cardholder for liquidating their assets, declaring 
bankruptcy, or failing to repay their debts.

e)	 If the authorized card user and cardholder are incapacitated or in case of their death.

f)	 If the authorized card user and cardholder’s open account is closed, whether by a decision from KFH or upon the 
request of the authorized card user and cardholder.

15)	 If any reason arises for cancellation of the card, the authorized card user and cardholder shall return the card to KFH. 
All obligations arising from using the card shall remain under the authorized card user and cardholder’s responsibility 
until the fulfillment of such obligations and the settlement of the card accounts. Returning the card to KFH after 
the Bank’s cancellation of the card without reservation shall not be deemed proof of the authorized card user and 
cardholder’s exoneration from their obligations towards KFH.

16)	 If any offers or benefits are provided with the issuance of the credit/prepaid card, they shall be forfeited immediately 
upon the customer’s cancellation of the card. The customer shall not enjoy the benefits and offers provided with the 
card, and it is not within the customer’s rights to use them after cancellation. The customer is responsible for all fees 
incurred for any use of these benefits and offers after the card has been canceled. The customer is also obliged to 
return any other cards or offers that were granted as part of the card issuance benefits.

17)	 Each notice sent from KFH to the authorized card user and the cardholder at the address provided in this application 
shall be deemed valid and legally binding. The authorized card user and the cardholder commit to notifying KFH in 
writing of any change in their address, and they authorize KFH to obtain their residential and work addresses from the 
Public Authority for Civil Information (PACI) without any liability on PACI.

18)	 All the amounts referred to in Article (10) above, as well as all amounts of cash payment vouchers and those resulting 
from the card usage, shall be credited to the account of the authorized card user and the cardholder. KFH shall send a 
statement of account to the authorized card user and the cardholder specifying the amounts to be paid.

19)	 The authorized card user and cardholder shall waive the right to request auditing the books and accounting records 
of KFH related to their obligations arising from the cards as provided in this application. They shall not be entitled to 
object to the same unless conclusive evidence exists to the contrary so long as such evidence is acceptable to the 
auditing and Shariah supervisory authorities.

20)	 KFH may amend these terms and conditions at any time it deems appropriate. In the event of announcing the 
amendments at its branches, such amendments shall be effective as of the date of announcement unless the 
authorized card user and cardholder refuse such amendments. In which case, they shall be deemed to have requested 
the cancellation of the card and, thereby, they shall be subject to the provisions of articles (13, 14 and 15).

21)	 The authorized card user and cardholder acknowledge, understand, accept, and agree to the following terms:

a)	 The services available through the card may not be available in certain countries and on some days due 
to employees’ absence on public, national or religious holidays. The authorized card user and cardholder 
acknowledge that they are aware of this fact and accept it.

b)	 Any transfer exceeding the permissible credit limit granted for the customer requires making certain 
communications with KFH. The authorized card user and cardholder, therefore, consent to postpone using the 
card until the lapse of the period required for obtaining KFH’s approval in case they exceed the approved credit 
amount.

22)	 The cardholder shall authorize KFH to deduct the amounts payable as a result of using the card in Kuwaiti Dinar from 
the cardholder’s current account, premium investment saving account, or other company’s account (cardholder) 
at KFH.

23)	 The above terms and conditions are subject to the provisions governing the business relationship. Any provision not 
covered by these terms and conditions shall be subject to the provisions of the applicable laws in the State of Kuwait 
and shall fall under the jurisdiction of the competent courts in the State of Kuwait.

24)	 I agree and consent the Credit Information Network K.S.C.C. (Ci-Net) to exchange my information in connection with 
consumer and installment credit facilities with banks, investment companies subject to the supervision of the Central 
Bank of Kuwait, KFH and all other commercial companies and institutions providing credit facilities regulated by the 
Ministry of Industry and Commerce, in accordance with the provisions of Law No. 2 of 2001.

25)	 If the authorized card user and the cardholder do not settle the outstanding amounts within 60 days of their due date, 
the card shall be suspended until fulfillment of all the due amounts. If the delay period exceeds (90) ninety days, the 
card shall be suspended with immediate effect and shall be returned after the lapse of (6) six months from the date in 
which KFH recovers the whole amounts payable. In the event of repeated non-payment by the authorized card user 
and the cardholder, the card will only be renewed after one year from the date when KFH has received full payment 
of the amount due. If the customer fails to pay for the third time, all credit cards associated with the member will be 
suspended and will not be renewed again.

26)	 The card shall be subject to all the provisions related to cheque issuance as stipulated by Kuwaiti law.

27)	 The outstanding balance on the card account becomes immediately due and payable in case of insolvency, 
bankruptcy, or the death of the cardholder or the authorized card user with joint responsibility for settlement.

28)	 If the merchant issues a refund voucher for a transaction made using the card, KFH shall add the due amount to the 
card account upon receiving the refund voucher from the merchant. If a refund voucher is not issued and sent to 
KFH, the amount will be deemed paid in full, and no claim or request against KFH for compensation or any legal action 
based on a set-off or a counter claim shall be accepted from the cardholder, or the authorized card user based on 
their claim against the merchant.

29)	 Based on a letter from the cardholder addressed to the Group Cards, KFH has the right to suspend the authorized 
card user from using the card. 

30)	 KFH has the right to amend these terms without the need to consult with the cardholder or the authorized card user 
or obtain their consent and is obligated to notify them in the manner it deems appropriate. These modified terms 
shall take effect upon notification.

31)	 The signature of each the cardholder and the card user on the acknowledgment and guarantee is considered an 
irrevocable acceptance, except with the consent of KFH regarding the provisions and commitments of each of them 
and the legal means of evidence between them regarding all transactions arising from that card and the relationships 
between its parties.

32)	  The authorized card user and the cardholder acknowledge, upon their awareness and agreement, all the fees and 
commissions mentioned in the fee schedule announced at KFH branches or through its website KFHOnline.

33)	 The authorized card user and the cardholder acknowledge and agree that the amount due on the card may exceed 
the card limit if merchants are unable to process the settlement request within the specified time. In such a case, 
the customer is responsible for paying the outstanding amount on the card. This applies to both credit cards and 
prepaid cards.

34)	 In case of changing the fees, KFH shall notify the members through the channels used by KFH for communication, 
including electronic means.

35)	 Privacy and Data Protection: 

KFH is committed to protecting the privacy and security of your personal information. Our privacy notice describes 
the collection and use of personal information related to banking services for customers in accordance with our 
obligations under data protection and privacy regulations. The complete privacy notice can be found on (kfh.com) 
Privacy Notice, or a hardcopy of the privacy notice can be obtained directly from bank employees.

36)	 The authorized card user acknowledges that he/she is personally and jointly responsible, along with the card and 
account holder, for any outstanding amounts on that credit card to KFH. They hereby authorize KFH to deduct any 
outstanding amounts whether from the cardholder, or others, or from any deposits held by KFH.  KFH shall have the 
right to proceed with these deductions as per their ledger entries without the need to revert to us. This shall act as 
an irrevocable acknowledgment except with the approval and acknowledgment of KFH. This is my acknowledgment 
from my part on the same.

37)	 The company guarantees and undertakes to settle the amount due on the credit card, which employee is authorized 
to use, regardless of the amounts owed us as indicated in KFH account statements, considering it a fully payable debt 
on our part. KFH shall be authorized to deduct the outstanding amounts as recorded in KFH ledgers from our account 
without consulting us, or from any other accounts or deposits at KFH, even in the presence of any objections from us 
regarding that account or its components. This guarantee and authorization are irrevocable, except with the approval 
of KFH and shall remain in effect unless KFH decides otherwise.

د في حالة صدور حكم على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بتصفية ممتلكاته أو إشهار إفلاسه أو توقف عن دفع ديونه.	(

ه في حالة فقدان أهليته أو وفاة المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة.	(

و في حالة إغلاق الحساب المفتوح باسم المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة سواء تم بقرار من "بيتك" أو بناء على طلب المفوض 	(
باستخدام البطاقة وحامل البطاقة.

)	15 عند تحقق إحدى حالات الإلغاء يجب على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة إعادة البطاقة لـ"بيتك" وتبقي جميع الالتزامات الناشئة 
عن استخدام البطاقة من مسؤولية المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة حتى سداد جميع هذه الالتزامات وتسوية حساب البطاقة، ولا 
يعتبر إعادة البطاقة من قبل المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة إلى "بيتك" بعد إلغائهما لها دون تحفظ، قرينة على براءة ذمته من 

التزامات قِبلَ "بيتك".

)	16 في حال تقديم أي عروض أو مزايا مع إصدار البطاقة الائتمانية / مسبقة الدفع فإنها تسقط فور إلغاء العميل للبطاقة ولا يتمتع العميل بالمزايا 
والعروض المقدمة مع البطاقة ولا يحق للعميل استخدامها بعد الإلغاء ويتحمل العميل كافة الرسوم المترتبة على أي استخدام لهذه المزايا 

والعروض بعد إلغاء البطاقة. ويلتزم العميل بتسليم أي بطاقات أخرى أو عروض تم منحها له وفق مزايا مع إصدار البطاقة.

)	17 كل إخطار يوجه من "بيتك" إلى المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة على عنوانهما المدون بهذا الطلب يعتبر صحيحاً وقانونياً. ويتعهد 
المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بإخطار "بيتك" كتابة بأي تغيير في عنوانهما ويفوض المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة 

"بيتك" بالحصول على عنوان السكن والعمل الخاصين بهما من هيئة المعلومات المدنية دون أدنى مسؤولية على الهيئة.

)	18 يقيد "بيتك" جميع المبالغ المشار إليها في المادة العاشرة أعلاه وجميع مبالغ قسائم الدفع النقدي وكافة المبالغ الناتجة عن استخدام البطاقة 
على حساب المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة، ويقوم "بيتك" بإرسال كشف حساب إلى المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة 

مبيناً فيه المبالغ المطالب بتسديدها.

)	19 يتنازل المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة عن طلب تدقيق دفاتر وقيود حسابات "بيتك" المتعلقة، فيما يستحق عليه من الالتزامات 
ناشئة عن البطاقة والموضحة في هذا الطلب، ولا يحق لهما الاعتراض عليها ما لم توجد قرائن قطعية تدل على العكس وتقتنع بها جهات 

التدقيق والرقابة الشرعية.

)	20 يحق لـ"بيتك" تعديل هذه الشروط والأحكام في أي وقت يشاء. وبإعلان "بيتك" عن التعديل في فروعه يصبح ساري المفعول من تاريخه 
ما لم يرفض المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة التعديل فيعتبر طالباً إلغاء البطاقة، وتطبق عليه الإجراءات المبينة في البنود رقم 

.)15،14،13(

)	21 يقر المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بعلمه وإدراكه وقبوله وموافقته على الأحكام التالية:

أ أن الخدمات التي تهيئها البطاقة تتوقف في بعض الأقطار في بعض الأيام، وذلك بسبب عدم تواجد الجهاز الوظيفي خلال العطلات 	(
الرسمية والوطنية والدينية. ويؤكد المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة معرفته بذلك وقبولهما لها. 

ب إن أي تحويل يتجاوز الحد الائتماني الممنوح للعميل يتطلب إجراء اتصالات معينّة مع "بيتك". ولذلك فإن المفوض باستخدام البطاقة 	(
وحامل البطاقة يوافق على تأجيل استعمالهما للبطاقة في حالة تجاوز المبلغ الائتماني المصرح له به إلى أن يمر الوقت اللازم للحصول 

على موافقة "بيتك".

)	22 يفوض حامل البطاقة "بيتك" بخصم المبالغ المترتبة عليه من جراء استعمال المفوض باستخدام البطاقة وذلك بالدينار الكويتي من حسابه 
الجاري، أو التوفير الاستثماري الممتاز، أو غيره من حسابات الشركة )حامل البطاقة( لدى "بيتك".

)	23 المدون أعلاه هي الشروط والأحكام التي تحكم العلاقة، وتخضع فيما لم يرد به نص خاص بها للأحكام والقوانين النافذة في دولة الكويت، 
ومن اختصاص محاكمها.

)	24 الائتمانية  والتسهيلات  الاستهلاكية  بالقروض  الخاصة  المعلومات  بتبادل  )ش.م.ك.م(  الائتمانية  المعلومات  شبكة  لشركة  وأسمح  أوافق 
المرتبطة بعمليات البيع بالتقسيط، وذلك فيما بين البنوك وشركات الاستثمار الخاضعة لرقابة بنك الكويت المركزي وبيت التمويل الكويتي 
للقانون رقم 2 لسنة  ائتمانية وفقا  التي تقوم بمنح تسهيلات  التجارة والصناعة  التجارية الخاضعة لرقابة وزارة  والشركات والمؤسسات 

.2001

)	25 إذا لم يسدد المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة، الفواتير المستحقة عليه بعد 60 يوماً من استحقاقها، يتم تجميد البطاقة، ولن يسمح 
له باستخدامها إلا بعد استيفائه لكامل المبلغ المستحق عليه. وإذا تجاوزت مدة التأخير 90 يوماً يتم تجميد البطاقة ولا يسمح باستخدامها إلا 
بعد ستة شهور من تاريخ استيفاء "بيتك" لكامل المبلغ المستحق له. وفي حالة تكرار عدم التزام المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة 
بالسداد لا يتم تجديد البطاقة إلا بعد سنة من تاريخ استيفاء "بيتك" لكامل المبلغ المستحق له. وفي حالة عدم التزام العميل بالسداد للمرة الثالثة 

يتم إيقاف جميع  البطاقات الائتمانية الخاصة بالعضو، ولا تجدد مرة أخرى.

)	26 تعامل البطاقة بكافة الأحكام المتعلقة بأحكام إصدار الشيكات كما هو منصوص عليه بالقانون الكويتي.

)	27 المفوض  أو  البطاقة  أو وهاة حامل  أو إفلاس  بالكامل في حالة إمسار  البطاقة فورأ ويسدد  المتآخرة على حساب  المبالغ  يستحق رصيد 
باستخدام البطاقة متضامنا في سدادها.

)	28 إذا أصدر التاجر قسهمة استرجاع مبلغ بخصوص عملية بيع تمت باستخدام البطاقة فإن "بيتك" سيضيف )لحساب البطاقة( الميلغ المستحق 
عند استلام قسيمة الاسترجاع من التاجر وإذا لم تصدر قسيمة استجاع المبلغ المرسل إلى "بيتك" فإن ابلخ يدفع كاملا ولا يقبل من حامل 

البطاقة أو المفوضن باستخدامها اي إدعاء على "بيتك" بالمقاصة أو دعوى مقابلة استنادا إلى حق أو مطالبة بينة ويين التاجر.

)	29 البطاقة  باستخدام  المفوض  بطاقة  إلغاء  البطاقة  حامل  من  للمجموعة  المصرفية  البطاقات  لإدارة  موجه  كتاب  على  بناءً  "بيتك"  لـ  يحق 
والمصرح له باستخدامها.

)	30 يحق لـ "بيتك" التعديل لهذه الشروط دون الحاجة للرجوع إلى حامل البطاقة أو المفوض باستخدام البطاقة أو موافقتهما ملتزماً بإخطارهما 
بالطريقة التي يراها وتسري هذه الشروط المعدلة بمجرد الإخطار.

)	31 يعتبر توقيع كل من حامل البطاقة ومستخدمها على إقرار وضمانة كل منهما هو قبولاً لا يجوز الرجوع فيه إلا بموافقة "بيتك" بشأن احكام 
والتزام كل منهم وطرق الإثبات القانونية فيما بينهم بشأن كافة المعاملات الناجمة عن تلك البطاقة وعلاقات أطرافها ببعضهم البعض. 

)	32 يقر المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة باطلاعهما وموافقتهما على جميع الرسوم والعمولات المذكورة ببيان الأجور والعمولات 
.KFHOnline المعلن عنه في فروع بيت التمويل الكويتي أو عبر موقع "بيتك" على شبكة الإنترنت

)	33 يقر المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة ويوافق على أن المبلغ المستحق للبطاقة قد يتجاوز حد البطاقة في حالة عدم تمكن التجار من 
معالجة طلب التسوية في الوقت المحدد. في مثل هذه الحالة، العميل هو المسؤول عن دفع المبلغ القائم على البطاقة. وهذا ينطبق على كل 

من بطاقات الائتمان وبطاقات الدفع المسبق.

)	34 في حالة تغيير الرسوم، يقوم بيت التمويل الكويتي "بيتك" بإخطار العضو من خلال القنوات المستخدمة من قبل "بيتك" لمراسلة الأعضاء 
ومنها الوسائل الإلكترونية.

)	35 الخصوصية وحماية البيانات: 

يلتزم بيت التمويل الكويتي بحماية خصوصية وأمن معلوماتك الشخصية. يصف إشعار الخصوصية الخاص بنا جمع واستخدام المعلومات 
إشعار  العثور على  يمكن  والخصوصية.  البيانات  لوائح حماية  بموجب  لالتزاماتنا  وفقاً  للعملاء  المصرفية  بالخدمات  المتعلقة  الشخصية 
أو يمكن الحصول على نسخة ورقية من إشعار الخصوصية   Privacy Notice (kfh.com) الكامل من خلال زيارة  الخصوصية 

من موظفي البنك.

)	36 يقر المفوض باستخدام البطاقة بأنه مسؤول عن تلك البطاقة الائتمانية وما عليها من مستحقات لـ"بيتك" مسؤولية شخصية وتضامنية مع 
حامل البطاقة الائتمانية صاحب الحساب والبطاقة، ويفوض "بيتك" في خصم ما هو مستحق على تلك البطاقة من أي مبالغ مستحقة لي لدى 
حامل البطاقة أو غيره أو من أي إبداعات لدى "بيتك" ولـ"بيتك" الحق في إجراءات الخصم لما هو مستحق له حسبما ورد في قيوده الدفترية 

دون الحاجة إلى الرجوع إلينا وهذا الإقرار غير قابل للإلغاء الا بموافقة وإقرار من "بيتك" بذلك. وهذا إقرار مني بذلك.

)	37 المبالغ  تلك  كانت  أيا   - الموظف  باستخدامها  والمفوض  الائتمانية رقم  البطاقة  قيمة ماهو مستحق على  تسدد  أن  الشركة تضمن وتتعهد 
المستحقة علينا حسبما هو مبين في كشوف حسابات "بيتك" باعتبارها دين مستحق كلياً علينا، وتفوض بيت التمويل الكويتي بخصم ما هو 
مستحق حسبما هو مقيد بدفاتر "بيتك" من حسابنا رقم دون الرجوع إلينا أو من أي حسابات أو ودائع أخرى لدى "بيتك" حتى مع وجود 
معارضة منا بشأن ذلك الحساب أو مكوناته وهذه الضمانة والتفويض لا يجوز الرجوع فيهما إلا بموافقة بيت التمويل الكويتي، ويعدان 

ساريان مالم يقرر" بيتك" خلاف ذلك.
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